

Vom sozialen Gewissen leiten lassen

NECKARSULM *Im Rahmen der ersten Sitzung des Gemeinderats wird Rolf Härdtner Ehrenbürger der Stadt*

Für den Gemeinderat dankt SPD-Fraktionsvorsitzender Karl-Heinz Ullrich. Härdtner sei ein ehrlicher, konstruktiver und leidenschaftlicher Stadtrat gewesen. Er sei nie verletzend, sondern stets ein Makler der Interessen gewesen. Für die Schwächeren in der Gesellschaft setze sich Rolf Härdtner ein. „Dein sozialer Einsatz soll uns allen Vorbild sein.“ Zur Würdigung Härdtners kommen die Neckarsulmer Ehrenbürger Kurt Bauer, Volker Blust, Herbert Emmerich, Erhard Klotz und Roland Stammler.

Langjährige Stadträte Im Zentrum der konstituierenden Sitzung stehen neben Rolf Härdtner auch langjährige Stadträte. Auch ihnen dankt Steffen Hertwig für das Engagement: Seit 1989 gehört Grünen-Fraktionssprecher Horst Strümann dem Gremium an, der dafür die Verdienstmedaille des Städtetags in Gold erhält. Karl-Heinz Ullrich ist seit 1999 dabei und bekommt die Verdienstmedaille in Silber. Dahenfelds Ortsvorsteher Johann Habla



Ehrenbürger Rolf Härdtner mit Ehefrau Annemarie Härdtner und Oberbürgermeister Steffen Hertwig.

Fotos: Ralf Seidel

hört auf, dem Ortschaftsrat gehörte er seit 1999 an, seit 2004 war er Ortsvorsteher des Neckarsulmer Stadtteils. Hertwig lobt dessen „ruhige und besonnene Art“.

Einige Stadträte traten bei der zurückliegenden Kommunalwahl nicht mehr an und scheidet nun aus. Auch sie werden vom Rathauschef

gewürdigt. Hans Kriegs kam 1989 in den Gemeinderat und wird mit der Verdienstmedaille des Städtetags in Gold ausgezeichnet. Werner Weybrecht war seit 1989 im Ortschaftsrat Obereisesheim und seit 2004 im Gemeinderat.

In denselben Ortschaftsrat kam Herbert Neuwirth im Jahr 1999, in

Das sind die Themen

Dem neuen Gemeinderat gehören **27 Stadträte** an. Oberbürgermeister Steffen Hertwig skizzierte im Rahmen der konstituierenden Sitzung am Donnerstag einige Themen, die das Gremium beschäftigen werden. Dazu gehört die Umsetzung des Bürgerentscheids, der sich mit dem möglichen Anschluss der Bundesstraße an die Binswanger Straße befasst. Es geht ebenfalls um die Einrichtung einer Verbundschule und den Ausbau der Kinderbetreuung. Auch mit bezahlbarem Wohnraum würden sich die Stadträte beschäftigen, sagte Hertwig. *ing*

den Gemeinderat im Jahr 2004. Auch Inge Maysack gehörte dem Ortschaftsrat des Teilorts seit 1994 an, von 1999 bis 2004 und wieder ab 2009 war sie Mitglied des Gemeinderats. Torsten Rönisch kam 2009 in den Neckarsulmer Gemeinderat und Theresia Berthold nach der Wahl 2014.